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COMPTE RENDU DE LA REUNION DE BUREAU DU 07 DECEMBRE 2023. 

 Excusés : Francis MONTEIL et Marinette RASTOIX. 

Invité : Jean-Pierre LAVAL, contrôleur des comptes. 

1-Approbation du compte rendu de la réunion du jeudi 9 novembre 2023 : adopté. 

2-Assemblée générale du 18 novembre 2023  

Le bureau fait un bilan positif de l’assemblée générale à laquelle ont participé 49 adhérents dont 2 sympathisants. Elle 
a été suivie d’un apéritif offert par le club, puis d’un repas succulent. Des remerciements à Denise et Alain FRANÇOIS 
pour l’offre de l’alcool du trou normand. L’article paru dans La Montagne sera mis sur le site. 
Marie a écrit un article pour la gazette. 
En raison d’un délai trop court entre la présentation des documents par le trésorier et la réunion de bureau de début 
novembre, Jean-Pierre LAVAL n’avait pas pu nous faire part de quelques remarques avant l’AG. L’établissement des 
factures à l’ordre du CVG est acquis. Les dépenses sont bien engagées sur production des pièces justificatives. Pour 
chacune des caisses de Brive-Rocamadour, il faudra un document signé par deux responsables, faisant apparaître le 
fond de caisse et la recette. Toutes les caisses seront remises à Jean-Pierre qui accepte d’être le coordonnateur.  

  
3-Bureau du CVG  

Seuls deux changements sont à noter au niveau de la composition du bureau. Alain COURNEIL quitte le bureau et 
c’est Pierre BOURJADE qui lui succède au poste de secrétaire. 
Nous accueillons avec grand plaisir Philippe LE MOAL, un nouveau licencié fin de saison. 
 

4-Assemblée générale de la FFCT, les 9 et 10 décembre 2023, à Troyes  

Le CVG sera représenté par Arlette EYMARD. 

5-Assemblée générale du Codep 19, le samedi 6 janvier 2024, à 9 h à Ussel  

Seront présents : Arlette (présidente du Codep 19), Jean-Marie LE GOFF (censeur aux comptes), Joël MOULIN (délégué 

sécurité au Codep), Marie ASTRUC, Marie-Luce LE GOFF et Martine MOULIN. Les adhérents du CVG sont invités à 

participer à l’AG départementale. 

6-Assemblée générale du Coreg Nouvelle-Aquitaine, le samedi 27 janvier 2024, à Bergerac  

 
la passion 

du vélo 

depuis 

 

JOYEUSES FÊTES 



Seront présentes Arlette (vice-présidente du Coreg N-A et déléguée régionale des féminines) et Marie.  

7-Calendrier des réunions de bureau du 1er semestre 2024  

Les jeudis 11 janvier, 1er février, 7 mars, 4 avril ; le mardi 30 avril ; les jeudis 6 juin et 4 juillet. 

8-Licences, doubles affiliations et soutiens sympathisants du CVG, pour 2024  

Les divers documents sont sur le site du CVG dans la rubrique « Espace adhérent ». L’intranet du site de la FFCT est 

fermé pour maintenance jusqu’à courant décembre. 

9-Brive-Rocamadour 2024   

Patrice BOUILLAGUET, responsable de la commission, communique les dernières informations. Une réunion sur le site 
de Rocamadour s’est tenue le mardi 28 novembre en présence de 6 membres de la commission. Le foyer rural sera le 
lieu de départ de la marche et du trail, de ravitaillement pour la route et d’arrivée pour le VTT et le gravel. Deux 
buvettes seront installées devant le foyer. Les repas commandés par les participants (15 €) seront servis au restaurant 
Le Bellaroc. Des douches seront disponibles au stade de rugby et un poste de lavage des vélos à l’arrière du restaurant. 
La halle de Martel est réservée pour les inscriptions de dernière minute et le ravitaillement du 80 km. 
Le 3e ravitaillement se fera à Lacave, à proximité de la mairie. 
Le CVG ne s’occupera pas d’une éventuelle pasta party. 
Laurent MONS indique que les randos prennent en charge le volet route et proposent 2 parcours (70 km et 130 km). 
Une réunion des membres de la commission est programmée lundi 11 décembre à 20 h, à la Maison des sports. 
 
10-Séjours 2024   

• Séjour à Vogüe en Ardèche, du dimanche 16 juin au dimanche 23 juin, au Domaine Lou Capitelle : 41 inscrits ; 

un acompte de 150 € a été versé lors de l’inscription ; un dernier paiement de 300 € est à effectuer pour le 30 

avril. Contacter Marie pour une éventuel paiement en 2 fois. 

• Court séjour en septembre : il est en cours de réflexion et de recherche d’un hébergement. 

11-Informations et questions et diverses  

• Cyclothon de Malemort, à partir de 13 h samedi 9 décembre : l’information est sur le site. 

• Chocolaterie Chevreux : 5 commandes. 

• Rendez-vous à la mairie avec M. Roland GARNIER : chaque président de club de vélos, cyclotourisme et 

compétition, est sollicité pour une rencontre afin de faire évoluer la politique du vélo en ville. Le rendez-vous 

pour le CVG est prévu lundi 11 décembre à 10 h. Marie et Joël seront présents. 

• Galette le dimanche 14 janvier, à 16 h dans la salle polyvalente à Ussac : Pierre fera un mail de rappel. Marie 

se charge des commandes des galettes et de l’achat des bouteilles de cidre. 

• Le sport dans ma ville 2024 : sur les conseils de M. DELARUE, maire adjoint en charge des sports, Marie a 

contacté Joël DURAND pour lui demander de prévoir 2 stands différents pour le CVG et le CRB afin de 

permettre aux visiteurs de prendre les informations auprès de chaque club. Cette demande devra figurer sur 

la fiche d’inscription. 

 

 

 

 



A PROPOS DE L’AG 2023 ! 

Samedi 18 novembre 2023 

Assemblée générale du club  

La Grange de la Croix-du-Roc à Saint-Pantaléon-de-Larche 

 

J’ai présenté les excuses du maire de Brive, représenté par le maire-adjoint en charge des sports qui arrivera au cours 

de l’assemblée générale comme annoncé. Une douzaine d’adhérents ou de sympathisants ont également fait part de 

leur impossibilité d’être parmi nous. 

J’ai communiqué le rapport moral de l’association. Tous les projets 2023 se sont inscrits dans la continuité de ceux des 

années passées. Le bureau s’est efforcé de répondre aux attentes des adhérents et de favoriser ce qui pouvait diversifier 

le plaisir de faire du vélo ensemble, de découvrir de 

nouveaux paysages. En 2024, il en sera de même avec en 

plus la participation à la concentration nationale « Toutes 

et tous à Paris » le dimanche 02 juin. Le voyage aller se 

fera en itinérant et le retour en bus. J’ai terminé mon 

intervention en insistant sur le devenir du club, le 

recrutement de nouveaux licenciés, y compris de 

féminines. On ne dénombre plus que 78 licenciés en 2023, 

dont 82 % qui ont entre 60 et 79 ans. En septembre, j’ai 

saisi avec grand plaisir 2 demandes de « licence 16 mois » 

pour Phillipe Le Moal et Gilles Niepceron. Nous leur 

souhaitons la bienvenue au CVG ! Le renouvellement dans un club est important, tout autant que la vie du club et sa 

bonne ambiance. À partir de 2024, le certificat médical n’est plus obligatoire pour le dossier de demande ou de 

renouvellement de licence. Un nouveau questionnaire de santé est à compléter et une attestation sur l’honneur à 

signer. 

Chantal a récapitulé les nombreuses activités du CVG, sportives et extra sportives (tableau ci-joint). Activités 

nombreuses en 2023 avec les sorties hebdomadaires, les sorties excentrées dans les Monédières, la vallée du Célé ou 

autres paysages de notre région, les différents séjours à Cheylade (Cantal), Nasbinals (Lozère) et Cadouin (Dordogne). 

Des licenciés ont également participé à des sorties organisées par d’autres clubs de cyclotourisme ainsi qu’à la 

randonnée entre Beaulieu et Brive à l’initiative de l’association France Alzheimer Corrèze.  

La parole est cédée à Patrice pour la présentation commentée du bilan financier 2022-2023 et du budget 2024. J’ai 

donné lecture du rapport du contrôleur des comptes, Jean-Pierre Laval, qui est excusé. Il « estime que les éléments 

collectés sont suffisants et appropriés pour certifier la conformité des tableaux comptables et financiers aux activités 

et opérations de l’exercice écoulé ». Tous les rapports, le budget et le montant de la cotisation de l’association ont été 

votés à l’unanimité des 49 licenciés et 

sympathisants présents.  

Un récapitulatif de la 25e édition de Brive – Rocamadour, 

temps fort de notre club, a été présenté par Pierre. 

Patrice, le nouveau responsable de la commission, 

donne les grandes lignes de la prochaine mouture de 

la 26e édition qui se tiendra le dimanche 24 mars 2024. 

Beaucoup de nouveautés au programme en plus des 

habituels parcours VTT de 40 km et 80 km, et des circuits 

pédestres sur les sentiers de Rocamadour : une 

ouverture aux vélos gravel sur le parcours VTT avec des déviations pour éviter les parties trop techniques, un parcours 

routier aller-retour Lissac - Rocamadour et un trail non chronométré sur le circuit pédestre de 21,1 km !  Beaucoup de 



pain sur la planche … La date du 24 mars doit impérativement être notée 

sur les agendas en raison de la nécessité d’un grand nombre de bénévoles 

pour assurer la réussite de cette manifestation. 

Francis, responsable de l’organisation des séjours, a commenté le séjour 

d’été 2024 en Ardèche au mois de juin prochain, dans une belle région 

touristique, certes vallonnée, mais où chaque participant devrait y trouver 

son compte, à vélo ou à pied. L’hébergement se fera dans une hôtellerie 

d’un grand confort, tenue par des hôteliers qui ont l’habitude de recevoir 

des cyclistes. 

J’ai annoncé le départ du comité directeur du secrétaire Alain Courneil que 

nous remercions pour la qualité du site. Une seule candidature pour 

l’entrée au comité, celle de Phillipe Le Moal qui est élu à l’unanimité des 

présents à l’AG. Nous le félicitons ! 

L’aspect sécurité de la pratique du vélo a été abordé par Joël, délégué sécurité du club et du comité départemental de 

cyclotourisme de la Corrèze.  

En conclusion j’ai remercié, sans les nommer, tous ceux qui s’impliquent à mes côtés pour le bon fonctionnement du 

club. Et des remerciements à monsieur Philippe Delarue pour sa présence à notre assemblée générale. Il a félicité le 

CVG pour son dynamisme. Il a précisé l’attachement de la municipalité aux clubs sportifs et a rappelé l’intérêt de 

l’activité sportive pour la santé physique et psychique de chacun.  

Les membres du comité directeur se sont réunis et ont voté à 

l’unanimité pour Pierre Bourjade au poste de secrétaire. 

Félicitations et bon courage à lui ! 

L’assemblée générale s’est terminée par un pot de l’amitié, suivi 

d’un repas succulent. 

        

    Marie 

 

  


